

*L'ONU comptabilise 50 millions
de personnes forcées de travailler
ou de se marier en 2021*

Image not found or type unknown

La Havane, 13 sept. (RHC)- Un rapport de l'OIT, l'Organisation internationale du Travail et de l'OIM, l'Organisation internationale des Migrations fait état de près de 50 millions de personnes qui ont été forcées de travailler ou de se marier l'année dernière.

«L'esclavage moderne a continué de s'étendre dans le monde ces dernières années, porté notamment par la pandémie» souligne le rapport de ces deux agences de l'ONU rendu public ce lundi.

L'ONU souhaite éradiquer ce fléau en 2030 mais, l'an dernier, 10 millions de personnes supplémentaires se trouvaient en situation d'esclavage moderne par rapport aux estimations mondiales de 2016, selon ce rapport.

Sur les 50 millions d'esclaves modernes, près de 27,6 millions étaient des personnes soumises au travail forcé et 22 millions étaient des personnes mariées contre leur gré.

"Nous demandons de toute urgence que les entreprises soient obligatoirement soumises à un devoir de diligence, afin d'empêcher le recours au travail forcé et d'autres violations dans les chaînes d'approvisionnement", a réagi Sharan Burrow, la secrétaire générale de la Confédération syndicale internationale (CSI), qui représente 332 organisations affiliées dans le monde.

La pandémie provoquée par le coronavirus - qui a entraîné une détérioration des conditions de travail et une augmentation de l'endettement des travailleurs - a renforcé les ressorts de l'esclavage moderne.

Source: ONU info

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/299070-lonu-comptabilise-50-millions-de-personnes-forcees-de-travailler-ou-de-se-marier-en-2021>



Radio Habana Cuba